

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 03. Mai 2012

Ampelschaltung Moritzstraße und Oranienstraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Zwar bemüht sich der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um die Installierung von stationären Geschwindigkeitsmessanlagen in der Moritzstraße und der Oranienstraße. Gleichzeitig wird seitens des Dezernates darauf hingewiesen, dass die Erfolgsaussichten sehr gering seien. Deshalb bittet der Ortsbeirat den Magistrat nochmals, die Fußgängerampeln in beiden Straße auch nachts angeschaltet zu lassen, damit die vielfach stattfindenden, verkehrsfährdenden Geschwindigkeitsüberschreitungen auch in den Nachtstunden eingedämmt werden.

Beschluss Nr. 0051

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher